

Pressemitteilung

Nummer: 2022 - 026 /2022

Kostümparty für die Kinder der Kita Anne Frank

Am 29. März 2022 feierten die Kinder der Kita „Anne Frank“ eine Kostümparty, da zur Faschingszeit viele Kinder pandemiebedingt nicht die Einrichtung besuchen durften. Nach dem Tanz zu toller Musik mit Spaß und Spiel wurde zum Mittag gegrillt.

Am Nachmittag waren alle Familien zum Picknick eingeladen. Dieses wurde als Auftakt für unsere Spendenaktion für einen neuen Kletterturm für die Kita genutzt.

Das alte Klettergerät hat morsche Füße und muss abgebaut werden. Da die Haushaltsplanungen für das Jahr 2022 bereits abgeschlossen waren, haben wir mit der Eigeninitiative begonnen und werden diese weiter fortsetzen. Unser Ziel ist es einen großen Teil an Gelder schon zusammen zu bekommen.

1.096,50 € verzeichnet unser Erlös der Spendeneinahmen vom Picknick. Für die große Spendenbereitschaft möchten wir allen Beteiligten unseren herzlichen Dank aussprechen.

Aktuell haben die Vorbereitungen für den Bau eines Sandkastens in unserem Kindergartengarten begonnen. Da warten wir nur noch auf die Lieferung des Materials und der Bau kann beginnen.

